

Bajan calificación a Guadalupe

Ma. Dolores Ortega

CORRESPONSAL

MONTERREY.- El Municipio de Guadalupe fue degradado ayer a la peor calificación crediticia de parte de Fitch Ratings, que bajó su evaluación de “BBB(mex)” a “D(mex)” debido al incumplimiento de pagos a la banca comercial en que ha incurrido.

Según un reporte de la cali-

ficadora, hasta el lunes pasado, el Ayuntamiento había incumplido en el pago de intereses y capital de diversas líneas de crédito correspondientes a cadenas productivas que tiene con tres bancos.

“Es de nuestro conocimiento que al 24 de septiembre de 2012 el Municipio no ha cumplido en tiempo y forma con el pago de capital e intereses de diversas líneas contratadas con la banca comercial; presentando retrasos por

562 millones de pesos”, detalla.

Humberto Panti, director senior de Fitch Ratings, explicó que el Municipio ha incumplido en los pagos del programa de cadenas productivas de Nafinsa -factoring-, y no en sus compromisos de la deuda de largo plazo, que está respaldada por participaciones.

Hasta que Guadalupe no cubra sus retrasos y esté al corriente en sus pagos, Fitch Ratings mantendrá esta calificación.